

## Termine der Kolpingsfamilie

- 17.05.2025** Diözesanversammlung 10-17 Uhr  
in Hausen
- 23.05.2025** Wallfahrt zur Liebfrauenheide  
19 Uhr Gottesdienst an der Kapelle  
es werden Mitglieder gesucht, die  
das Banner tragen.
- 24.05.2025** Jubiläumsgottesdienst 17 Uhr  
„ 75 Jahre Kolpingsfamilie  
Dietesheim“
- 02.06.2025** Montagstreff
- 05.07.2025** Klausurtag - Kolpingvorstand  
11-15 Uhr Pfarrheim
- 07.07.2025** Montagstreff
- 07.09.2025** Gottesdienst am Kreuz
- 25.10.2025** Theater 19:30 im Pfarrheim
- 26.10.2025** Theater 16:00 im Pfarrheim

Informationen auch  
im Internet unter der Adresse:  
[www.kolping-dietesheim.de](http://www.kolping-dietesheim.de)



**Mai 2025**



**Infoblatt der Kolpingsfamilie Dietesheim**

### **Liebe Kolpingschwestern und Kolpingbrüder,**

Bei der diesjährigen Mitgliederversammlung der Kolpingsfamilie Dietesheim standen wichtige Entscheidungen an. Neben einem Rückblick auf das vergangene Jahr wurden auch Neuwahlen des Vorstands durchgeführt – mit personeller Veränderung an der Spitze.

Nach vielen Jahren engagierter Arbeit stellte Winfried Winter sein Amt als 1.Vorsitzender zur Verfügung. Er bleibt der Kolpingsfamilie jedoch weiterhin als Beisitzer im Vorstand erhalten. Zur neuen 1.Vorsitzenden wurde Vanessa Seyfert gewählt, die zuvor bereits als stellvertretende Vorsitzende aktiv war. Der restliche bisherige Vorstand bestätigt.

Ein besonderer Moment der Versammlung war die Ernennung von Winfried Winter zum Ehrenvorsitzenden. Mit dieser Auszeichnung würdigte die Kolpingsfamilie seine langjährige und prägende Arbeit an der Spitze des Vereins. In einer bewegenden Laudatio wurden seine Verdienste für die Gemeinschaft hervorgehoben.

Die Mitgliederversammlung endete mit einem Ausblick auf die geplanten Veranstaltungen im Jubiläumsjahr und einem herzlichen Dank an alle Mitglieder für ihre Unterstützung.

## Familienrallye zum Jubiläum der Kolpingsfamilie Dietesheim



Mit einer aufregenden Familien-Rallye startet die Kolpingsfamilie Dietesheim in das Jubiläumsjahr ihres 75-jährigen Bestehens. Bei strahlendem Sonnenschein fanden sich zahlreiche Teilnehmer am Pfarrheim ein, um sich auf die Suche nach den verschiedenen Stationen zu begeben.

Die Rallye umfasste insgesamt acht abwechslungsreiche Stationen, die sowohl das Geschick als auch das Wissen der Teilnehmer herausforderten. Ein zentrales Element war das Rätsel rund um die Geschichte der Kolpingsfamilie Dietesheim, das die Teilnehmer dazu anregte, mehr über ihre eigene Gemeinschaft und deren Wurzeln zu erfahren.

Die Aktivitäten reichten von kreativen Aufgaben wie Malen und Bildgestaltung bis hin zu spannenden Teamchallenges, wie das Nachzeichnen mit dem "Strippenzieher" und den Turmbau am Main.



An weiteren Stationen konnten die Kinder und Erwachsenen ihre Sinne testen, indem sie verschiedene Materialien erfüllten und ertasteten. Auch die Straßenmalerei wurde begeistert angenommen, die für bunte Farben und kreative Ausdrucksformen auf dem Kirchhof sorgte.

Nach einem ereignisreichen Tag fand der Austausch bei Kaffee und Kuchen statt. Diese gesellige Runde bot die Möglichkeit, Erlebnisse und Eindrücke zu teilen und die positive Stimmung zu genießen. Das Feedback der Teilnehmer war durchweg positiv; alle waren zufrieden und freuten sich über die gelungene Veranstaltung.

## Garde Nachmittag

Im letzten Jahr hatte unser Tanz Café für viel Begeisterung gesorgt. Daher freuten wir uns sehr auch in diesem Jahr für unsere Eltern und Aktiven ein Tanz Café zu veranstalten. Bei dieser Veranstaltung wurden die Gardetänze exklusiv nur für die Tänzerinnen und deren Familien aufgeführt. Das bot die Möglichkeit, dass auch mal jüngere Geschwister oder Großeltern, die die normalen Veranstaltungen nicht besuchen konnten, die Tänze betrachten zu können. Auch die eigenen Aktiven konnten sich gegenseitig anfeuern und die Tänze der anderen Gruppen bestaunen.

Den Anfang machten unsere Purzel und Minigarde. Nach einer kleinen Pause wurden die Eltern bei einem kleinen Probetraining selbst aktiv und konnten mal den Sport ihrer Kinder ausprobieren. Nachdem jetzt alle wieder wach waren tanzte unsere Teeny Garde und Abschluss machte wieder unsere Kolpinggarde.

Bei Fotos der abgeschlossenen Kampagne, Kaffee und Kuchen verbrachten wir gemeinsam einen gemütlichen Nachmittag. Vielen Dank an alle Helfer, egal ob Kuchen, Einlass, Technik oder Theken Dienst. Ohne Euch wäre das alles nicht möglich!

Wir freuen uns aufs nächste Jahr.

## Die Kirchturm Komödianten 2.0

**spielen wieder in unserem Pfarrheim. Wir freuen uns sehr dass es wieder weiter geht.**

**Die Proben haben bereits begonnen. Das neue Stück heißt:**

**„ Aspirin und Bratkartoffel „**

**Von Christian Lange**

**Samstag, den 25.10.2025 um 19:30 Uhr**

**Sonntag, den 26.10.2025 um 16:00 Uhr**